



Un ecosistema de
telemática,
todas las soluciones.

Gestión de Flotas

La gestión de flotas es una solución para las empresas que poseen varios vehículos y desean sacar el mayor provecho de éstos y reducir sus costos operativos.

Desde el uso adecuado del vehículo, el robo de combustible, hasta su mantenimiento preventivo o correctivo, los administradores de flotas enfrentan diversos retos en su día a día.

Navixy le ofrece, además de ubicación en tiempo real del vehículo, una solución integral de seguridad y productividad. La plataforma le permite establecer rutas, geocercas, obtener alertas de conducción, datos de sensores, reportes y monitoreo de combustible y más.

“Una flota eficiente, segura y productiva con información y analítica en tiempo real”



Rastreo de Activos

Lo más probable es que usted o su cliente transporte mercancía, maquinaria o cualquier activo de alto valor o importancia pero que presenta vulnerabilidades en su traslado.

El seguimiento de activos se convierte en una herramienta útil que le permite rastrear la ubicación y los movimientos de activos físicos que carecen de alimentación de energía propia para la instalación de un rastreador sin importar si cambian de vehículo o contenedor.

La solución de rastreo de activos de Navixy le informa sobre el comportamiento de éstos para detectar momentos de vulnerabilidad, rastrear y establecer rutas y geocercas, definir intervalos de comunicación, reglas de distancia y más.

“Proteja y tenga visibilidad de sus activos físicos en todo momento.”

Servicios de Campo



La gestión efectiva de la fuerza de trabajo móvil enfrenta diversos desafíos en su operación diaria como el seguimiento de tareas, comunicación y productividad.

Una solución tecnológica de gestión de personal en campo basada en geolocalización brinda la visibilidad y eficiencia sin importar el tipo de personal en campo: seguridad, logística, servicios en campo, cobranza y más.

Navixy le ofrece, a través de su aplicación móvil X-GPS Tracker, una plataforma perfecta para asignación y seguimiento de tareas.

Sus funciones le permitirán administrar la carga de trabajo, optimizar rutas, llenar formularios electrónicos, enviar y recibir evidencia fotográfica, chat y más.

“Monitoree y administre a su personal en campo de manera efectiva.”

Video Telemática



La video telemática da solución a problemas frecuentes en la gestión de flotas como robo, conducción brusca y hábitos inseguros del conductor como manejar con fatiga o distracciones.

Contar con video en vivo, video basado en eventos y reproducción remota de video, brinda a los administradores de flotas, una vista real del camino y del conductor.

La solución de video de Navixy integra estas funciones de video con alertas ADAS y DMS, y con rastreo GPS para poder recrear o mirar eventos en tiempo real. La plataforma además soporta la conexión de múltiples cámaras y le permite guardar la evidencia de manera local o en la nube.

“Promueva un manejo más seguro, eficiente y responsable con soluciones de video.”





Navixy es una plataforma de telemática que le ofrece visibilidad completa de una flota al ofrecer datos en tiempo real, flujos de trabajo digitales y operaciones automatizadas. Navixy se centra en cuatro módulos: gestión de flotas, video telemática, rastreo de activos GPS y servicios de campo.

Nuestro objetivo es satisfacer las necesidades de nuestros socios desde la seguridad, el cumplimiento, el rendimiento y la reducción de riesgos. Para optimizar el alcance de nuestra tecnología, hemos desarrollado una plataforma basada en la web y una aplicación móvil para mantener a las personas y a los vehículos conectados sin importar dónde se encuentren.

Desde la fácil y simple activación de más de 1,400 dispositivos integrados, hasta nuestra interfaz de usuario intuitiva, nos esforzamos por dotar a las empresas de las herramientas que necesitan para una operación productiva y eficiente.

Contáctenos para recibir más información o agendar una demostración en vivo:

sales@navixy.com

www.expo.navixy.com/2023